



SOCIEDAD | DÍA EUROPEO DE LAS VÍCTIMAS DEL TERRORISMO



El acto de homenaje sirvió para la entrega de una segunda tanda de medallas de reconocimiento a las víctimas castellanas y leonesas por parte de la Junta. / D. ARRANZ (ICAL)

VÍCTIMAS DEL TERRORISMO EN LA MEMORIA

Junta y Universidad de Salamanca homenajean a las víctimas terroristas en un acto «obligado de memoria y reconocimiento», al que acudieron tres consejeros autonómicos

SPC / SALAMANCA

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca sirvió ayer de punto de encuentro para que distintas administraciones y colectivos de Castilla y León recordaran a las víctimas del terrorismo, además de reivindicar que se mantenga viva su memoria.

En este acto, donde la Junta realizó una segunda entrega de condecoraciones a personas afectadas por esta lacra social, estuvieron presentes los tres consejeros de la Junta que no son procuradores, Fernando Rey (Educación), Juan Carlos Suárez-Quñones (Fomento y Medio Ambiente) y Antonio María Sáez Aguado (Sanidad).

Precisamente, tal y como reconocieron, acudieron los tres en nombre de todo el equipo de Go-

bierno, ya que el resto, al tener escaño en el hemiciclo, tuvo que asistir a la sesión plenaria convocada para la elección del nuevo presidente de las Cortes.

Entre los presentes también estuvieron el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero; el alcalde de la ciudad, Carlos García Carbayo; el Comisionado para la Víctimas del Terrorismo en Castilla y León, José Manuel Herro; el presidente de la Asociación de Víctimas del Terrorismo en la Comunidad, Juan José Aliste; y el director del Centro para la Memoria de las Víctimas del Terrorismo, Florencio Domínguez, junto a otras autoridades.

Antes de participar en este acto, enmarcado en el programa del Día Europeo de las Víctimas del Terrorismo, el consejero de Educación,

Fernando Rey, destacó que es «fundamental» que «los escolares sepan cuál es la verdad» sobre lo vivido, porque «con el paso del tiempo hay riesgo de que se erosionen las fronteras entre lo verdadero y lo falso» y es «muy importante guardar una memoria histórica correcta de los hechos», según informa Europa Press.

En su alocución, Rey afirmó que el acto de reconocimiento es «algo fundamental que nos debemos como sociedad» para que se sepa «cuál ha sido la verdad, porque con el paso del tiempo hay el riesgo de que se erosione la frontera entre lo verdadero y lo falso», por lo que es «muy importante guardar una memoria histórica correcta de los hechos para asegurar una convivencia pacífica en el futuro».

Por su parte, el consejero de Sa-

lud, Sáez Aguado, mostró su satisfacción por estar presente en representación del Gobierno autonómico en un acto de «solidaridad y reconocimiento hacia todas las víctimas terroristas».

En esta misma línea, Suárez-Quñones puso de relieve que se trata de «un acto obligado, de memoria, de agradecimiento, de recuerdo» a quienes «han pagado con sus vidas, con su salud y con su sufrimiento» la barbarie terrorista.

En cuanto al rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, puso en valor el hecho de «evocar la memoria» y «acompañar a las víctimas» para «estar al lado de quienes han defendido los mejores valores de la democracia y del estado de derecho, y condenar a quienes los atacaron en su día, y a quienes piensen en volver a hacerlo».